



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique familiale

Question écrite n° 71073

## Texte de la question

M. Yvan Lachaud attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le voeu, exprimé depuis plusieurs années par nombre de responsables d'associations familiales et de parlementaires, de voir institué un salaire parental à destination de celui des parents qui n'exerce pas d'activité professionnelle et, de ce fait, élève les jeunes enfants du couple. Il le remercie en conséquence de bien vouloir lui faire connaître son opinion sur cette proposition, préconisée par ailleurs lors de la conférence de la famille en 2003.

## Données clés

**Auteur :** [M. Yvan Lachaud](#)

**Circonscription :** Gard (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour la Démocratie Française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 71073

**Rubrique :** Famille

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 26 juillet 2005, page 7321